



Pressemitteilung

Neuer Vorstand des Hausärzteverbandes Sachsen- Anhalt fordert ausreichende Finanzmittel für die ambulante Versorgung

Der Hausärzteverband Sachsen-Anhalt e. V. hat am 30.11.2013 einen neuen Vorstand gewählt. Zum Vorsitzenden wurde der Facharzt für Allgemeinmedizin Dipl.-Med. Stefan Andrusch aus Halberstadt gewählt. Der berufspolitisch erfahrene Hausarzt betonte in seiner Antrittsrede, dass er das Ziel habe, in den kommenden Jahren die Zufriedenheit der Hausärzte mit ihrem schönen Beruf weiter zu verbessern. Nur so könne man den Nachwuchs auch motivieren als Hausarzt tätig zu werden und auch weiterhin die hausärztliche Versorgung sicherstellen.

Zum 1. Stellvertreter wurde Dipl.-Med. Holger Fischer aus Quedlinburg und zur 2. Stellvertreterin Doreen Steinke aus Oschersleben gewählt. Schatzmeister wurde Thomas Dörrer aus Teutschenthal und Schriftführer Dr. med. Frank- Edward Becker aus Dessau. Die Beisitzer sind Dr. med. Burkhard John (Schönebeck), Dr. med. Jörg Böhme (Stendal) und Dipl.-Med. Andreas Petri (Gröbzig), der langjährige Vorsitzende des Verbandes, der zur Wahl des Vorsitzenden nicht wieder zur Verfügung stand. Ihm dankte die Mitgliederversammlung für seine langjährige erfolgreiche und engagierte Arbeit.

Die Mitgliederversammlung hat beim Hausärztag in Wernigerode einstimmig eine Resolution zur Sicherung der ambulanten medizinischen Versorgung beschlossen, der sich auch die Fachärztliche Vereinigung e.V. anschloss. Hierin fordern die Haus- und Fachärzte die Krankenkassen auf endlich die notwendigen Finanzmittel für die ambulante Versorgung zur Verfügung zu stellen. Ansonsten droht eine Verschlechterung der ambulanten Versorgung und Wartezeiten können nicht gemindert werden. Die Politik fordern die Haus- und Fachärzte auf endlich gesetzliche Klarheit über die notwendige Finanzierung im ambulanten Bereich zu schaffen.

Fragen? Interviewwünsche? Rufen Sie uns an!

Hausärzteverband Sachsen-Anhalt e.V., Der Vorsitzende, Dipl.-Med. Stefan Andrusch,
Margaretenstraße 2, 39218 Schönebeck, Tel.: 03928 / 69 170, Fax: 03928 / 90 05 55,
E-Mail: info@hausaerzteverband-sachsen-anhalt.de